

GARGANTUA

Gargantua a les pieds en feu! Il désire se laver les pieds.

Il veut mettre ses pieds en feu dans le lac, mais il ne peut pas! Le lac est gelé.

Le colosse tape sur la glace car il veut mettre ses gros pieds en feu à 167°C dans ce lac.

La glace se brise à cause de la chaleur. Le géant casse aussi le barrage.

Ses pieds sont maintenant tout froids !

Un villageois lui dit :

« Mais tu as fait quoi ? Tu as cassé le barrage de la Sarine ». C'était le 9 décembre 2025.

Le 2 janvier 2026, il répare le barrage de la Sarine. Le 11 janvier 2027 le barrage est réparé.

Fin

